

Sprecher/innen aller Fraktionen äußerten sich erfreut über den vorliegenden Beschlussvorschlag. Ihr Dank galt dabei auch in besonderem Maße dem Einsatz des Ortsvorstehers für den Ortsteil Meindorf, Herrn Schäfer, und allen anderen Beteiligten, die sich für die Interessen des Ortsteils eingesetzt haben.

Der Ortsvorsteher, Herr Schäfer, dankte im Namen der Bürger Meindorfs, dass die Vernunft obsiegt habe und eine Umsetzung des ursprünglichen Vorschlages der Bezirksregierung nicht zum tragen komme. Nunmehr müsse die Planung der anstehenden „kleinen Lösung“ konstruktiv erörtert werden.

Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss.